

『中央分離帯の切れ目』を走行する場合は、
『慎重な安全確認』、『焦らない』

『仕事を終えて…』、
会社に戻る途中の『気のゆるみ』に注意

夜9時 中央分離帯の切れ目から右折 反対車線に進入し、直進車と衝突

後部座席の47歳男性死亡

2020/8/22(土) 11:19

21日午後9時40分ごろ、大阪府の国道で、乗用車同士が衝突、片方の車の後部座席に乗っていた男性（47）が死亡した。男性の車を運転していた父とみられる男性（84）と、一方の車を運転していた男性（21）もけがを負ったが、命に別条はないという。軽圧によると、現場は片側2車線の直線道路。車両の状況から、死亡した男性が乗る車が中央分離帯の切れ目から右折して、反対車線に進入し、直進してきた車と衝突したとみられる。

仕事を終え、会社に戻る途中のクレーン車と衝突

自転車の71歳男性死亡

2020/8/22(土) 12:36

21日午前9時10分ごろ、京都府の国道で、男性（71）の自転車と、建設会社の男性運転手（53）のクレーン車が衝突した。自転車の男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で約14時間半後に死亡した。クレーン車は建設現場から会社に戻る途中だったという。